

Comisión de Diversidad lamenta la regresión de EU en materia de igualdad y no discriminación

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El presidente de la Comisión de Diversidad, **Jaime Genaro López**, lamentó la regresión en materia de igualdad y no discriminación en la administración de Donald Trump. Señaló que las acciones que ha emprendido el mandatario revierten los avances que existían en los Estados Unidos, para que las personas de la diversidad sexual y de género puedan vivir en condiciones de igualdad y no discriminación.

<https://drive.google.com/file/d/18kkP0y3kw9QvxbJm97tUw9bcyO1TVmm/view?usp=sharing>